

demande de célébrer l'anniversaire de l'Acte qui a permis un tel état de choses?

Mais, ce n'est pas tout, et bien que le sujet n'ait qu'un rapport indirect avec la fête de la Confédération, nous allons en parler, parce que la connexion est évidente.

On vient de trouver un moyen génial de compliquer encore la question en créant l'*Empire Day*.

L'*Empire Day* est destiné à se célébrer la veille du 24 mai, fête de la Reine, et de fait s'est célébré cette année à cette date, pour glorifier notre alliance intime avec tous les moricands qui constituent l'Empire Britannique.

Du coup, c'est le comble.

Voilà où nous mènent les stupides applaudissements de nos gouvernants devant le "colosse aux pieds d'argile."

L'Empire Britannique n'existe pas ; c'est une expression philatériste, une expression de marchand de timbre-poste, rien de plus.

Cependant on a inauguré cette nouvelle célébration.

L'année prochaine on nous demandera de célébrer l'*Universe Day*.

Dans deux ans, sans doute, nous serons appelés à fêter la canonisation de Victoria première, sous le vocable de Ste Victoire des Anglais.

Quand donc viendra un gouvernement énergique qui aura le courage de détruire chez nous tout ce qui n'est que formalisme et décret. Qu'est-ce qu'une union qui n'existe que dans les livres bleus et les statuts jaunes. Qui mettra un terme au marché de dupe signé par les vieilles provinces en 1867?

L'avenir n'est pas au maintien de la Confédération telle qu'elle est. L'avenir

est à sa destruction le plus tôt possible.

Était-ce réellement l'idée des créateurs de cette œuvre de marqueterie que trois provinces comme l'Île du Prince Édouard, le Nouveau Brunswick et la Nouvelle-Ecosse — trois provinces qui tiendraient dans le fond d'un chapeau, dont la population ne fait que décroître — eussent dans la machine confédérée l'importance que leur donne le nombre actuel de leurs députés ?

Était-ce l'intention des Pères de la Confédération que les quelques poignées de Canadiens disséminés dans l'Ouest obtiennent une influence capable de contrebalancer celle de tout l'Est du pays et nous imposent avec cet avorton de Sifton tous les maraudeurs et coupeurs de bourse que peuvent racoler sur les grandes routes du monde des agents d'immigration de la trempe de M. Preston.

Si c'était l'objet de la Confédération, qu'on le dise et nous le ferons comprendre au peuple qui ne tardera pas à démolir toute l'infâme boutique.

Sinon, qu'on change l'état de choses existant; qu'on remette chacun à la place qui lui convient; qu'on fasse désenfler les têtes trop grossies; qu'on pique d'une épingle les vessies troublantes et qu'on ramène les choses à l'état normal.

Mais qu'on ne s'étonne pas si le peuple considère que le meilleur moyen de célébrer le *Dominion Day* est encore de s'échapper de ses compagnons de chaîne.

VIEUX-ROUGE.

PRUDENCE.

Le voyageur prudent a toujours une bouteille de BAUME RHUMAL avec lui. 81

Faites abonner vos amis au RÉVEIL.